

Pemerintah Kabupaten Kediri kembali menggelar gerak jalan pelajar. Setelah sehari sebelumnya dilaksanakan gerak jalan tingkat SD dan SMA sederajat, Rabu (14/8) kegiatan yang sama digelar untuk tingkat SMP/ MTs se-Kabupaten Kediri.



Gerak jalan diberangkatkan mulai pukul 12.30 WIB oleh Plt. Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri, Drs. Sujud Winarko, MM. Tercatat ada 122 pleton peserta, terdiri dari 61 pleton putra dan 61 pleton putri.

Sebelum mengibarkan bendera pemberangkatan, Sujud Winarko berpesan bahwa pada lomba

hari ini yang terpenting bukan untuk mencari juara, tetapi bagaimana generasi penerus mengisi HUT Kemerdekaan RI dengan hal yang positif.

“Mudah- mudahan acara ini mulai dari awal hingga akhir nanti, senantiasa mendapat perlindungan dari Allah SWT. Saya mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan pembina yang mendukung kegiatan lomba ini. Untuk anak-anakku sekalian, saya harap bisa membawa nama lembaganya dengan baik, menjaga ketertiban, menjaga diri sendiri, dan lingkungan,“ tutur Sujud.



Terdengar suara yang keras nan tegas, ketua pleton mulai memberangkatkan barisannya. Para penonton juga memberikan sorak sorai semangat untuk sekolahnya. Rute yang dilewati sama

persis dengan kegiatan gerak sebelumnya.

Peserta berkumpul dan berbaris rapi sesuai dengan nomor urut lalu dimulai dari area kantor Pemkab, keluar ke arah barat belok kiri menuju jalan Raden Ajeng Kartini sampai perempatan belok kiri melewati jalan Dandang Gendis, kemudian menuju jalan Kahuripan hingga ke jalan Erlangga, terakhir sebelum memasuki waktu magrib peserta finish kembali ke area Kantor Pemkab Kediri.

Ditemui usai acara, dua orang pelajar SMPN 1 Wates mengungkapkan rasa senangnya bisa mengikuti acara ini.



“Kami merasa sangat bersemangat bisa dipilih untuk mengikuti lomba gerak jalan tingkat Kabupaten Kediri ini. Karena masuk seleksi ini cukup ketat dan susah. Kami berharap mendapatkan juara, diberi kesehatan, dan kami bisa menuju ke level yang lebih tinggi lagi,” ucap Nazira Aulia Arayasadarta dan Oerneila Bening Cahayaning Purwo.
(Kominfo/fz,dng,tee,wk)